
令和２年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２４日）

２－１

自 由 民 主 党 ４０番 佐 藤 政 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、今後の感染拡大に備え、医療提供体制の強化に 知 事 地 域 医 療 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、感染症の影響により収入が減少している医療機関 保健福祉部長 〃

への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 中小企業者への支援について 知 事 経 営 金 融 課

知事は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けてい

る中小企業者への支援にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 市町村の行政運営について 総 務 部 長 市町村行政課

行 政 経 営 課

県は、市町村の行政運営をどのように支援していくのか尋

ねたい。

四 災害対応について

１ 県は、令和元年東日本台風等への対応の検証を踏まえ、 危機管理部長 災 害 対 策 課

今後の災害対策の強化にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ 県は、避難行動要支援者の避難対策にどのように取り組 〃 災 害 対 策 課

んでいくのか尋ねたい。 保健福祉総務課

五 新たな総合計画について 知 事 復興・総合計画

課

新型コロナウイルス感染症を踏まえ、新たな総合計画をど

のような方針で策定するのか、知事の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 過疎・中山間地域の振興について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、新たな過疎対策法の制定を見据え、過疎・中山間地

域の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 移住・定住の促進について 〃 〃

関係人口の拡大により、移住・定住を促進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

八 東日本大震災・原子力災害伝承館について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、東日本大震災・原子力災害伝承館の利用促進にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 環境施策について 知 事 生活環境総務課

環境省との連携協力協定の締結を踏まえ、どのように環境

施策を推進していくのか、知事の考えを尋ねたい。

十 ＪＲ只見線について 生活環境部長 只見線再開準備

室

県は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十一 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、県内高等教育機関と連携した観光振興にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 農業の振興について

１ 本県オリジナル水稲品種「福、笑い」の販売戦略につ 農林水産部長 農産物流通課

いて、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、モモせん孔細菌病の対策にどのように取り組ん 農林水産部長 園 芸 課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、農業経営収入保険の普及にどのように取り組ん 〃 農 業 経 済 課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、養豚農家における豚熱ワクチンの接種にどのよ 〃 畜 産 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、持続可能な産地形成にどのように取り組んでい 〃 農 業 振 興 課

くのか尋ねたい。

十三 災害に強い県土づくりについて

１ 県は、自然災害が激甚化する中で、災害に強い県土づ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、頻発する豪雨災害を踏まえ、河川の整備にどの 〃 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、富岡支援学校の双葉郡での再開に向

け、どのように整備を進めていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、市町村立学校における教員のＩＣＴ

活用指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校におけるＩＣＴ環境の

整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県立高等学校における一人一台端末の導入に当たり、

家庭の経済状況に配慮すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察本部長の所信について尋ねたい。


